
В Поповке будет газ!

  

Жители села благодарят депутата Госсобрания С.Ф. Родионова за оказанную помощь.

      

  

В прошлом году в нашей газете в рубрике «Книга жалоб и предложений» было
опубликовано письмо местного предпринимателя В.В. Богачева, в котором говорилось о
проблемах с газификацией деревни Поповка.

  

Тогда Владимир Викторович рассказал, что еще в 2011 году Поповка вошла в
Государственную программу «Социальное развитие села». На средства из
федерального, республиканского, местного бюджетов, а также деньги сельчан были
проложены газовые трубы по всей деревне. Однако был не учтен один важный момент –
Программа не была рассчитана на подвод газовых труб к самой деревне! В течение пяти
лет сельчане терпели массу неудобств, обращались в различные инстанции с просьбой о
выделении средств на подведение газопровода к Поповке. Но результата не было.

  

После долгих неудач жители села обратились к депутату Государственного Собрания
РМ С.Ф. Родионову, который воспринял проблему местных жителей близко к сердцу.
Благодаря его стараниям в течение 2015 года были решены вопросы по газификации
деревни, отремонтирована линия электропередач, электроподстанция, деревянные
опоры ЛЭП были заменены на железобетонные. Во всех домах теперь хорошее
напряжение. Надеемся, что у всех жителей хватит денег на врезку в газопровод, так как
по сравнению с 2012 годом стоимость ее выросла в разы.
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В Поповке будет газ!

В канун Нового года жители деревни Поповка от всей души желают Сергею Федоровичу
Родионову здоровья, удачи, семейного благополучия и пусть добро, которое он делает
людям, возвращается ему сторицей!

  

Жители деревни: В.А. Белокосов, И.В. Белокосова, Н.А. Беспалов, М.И. Бурдина, 
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